

App: DelRawIfNoJpg

This is a little program that deletes / renames the *.orf files if the corresponding jpg does not exist in the same directory

This is a freeware goodie, please use it at your own risk!

Diese Programm löscht alle *.orf-Dateien zu denen es im selben Verzeichnis keine gleichnamigen *.jpg Dateien gibt.

Dies ist ein kostenloses Goodie, Verwendung auf eigene Gefahr!

First of all:

where humans are, mistakes can happen,
and a program may run perfectly in many situations,
but then the system changes and suddenly

...* ☐ ☐ ☐ ☐ ☹ ...

so: please **test first** how this program works on your system
before you work with real data!

or do not use it ☺

Zu aller erst:

wo Menschen sind können Fehler passieren,
und ein Programm mag perfekt in vielen Situationen laufen,
aber dann bei einem neuen System passiert plötzlich

...* ☐ ☐ ☐ ☐ ☹ ...

also: **Testen** Sie bitte unbedingt zuerst wie dieses Programm auf Ihrem System
arbeitet, ehe Sie mit echten unwiederbringlichen Daten arbeiten
oder verwenden Sie dieses Programm lieber nicht ☺

Help

- General
This is a little program that deletes / renames the *.orf files if the corresponding jpg does not exist in the same directory
Over MENU: File,Config you can define which raw file types are included in the search and later renamed or deleted.
- The use case
You take photos - jpg and raw,
then view the Jpgs and delete the blurred and ugly ones ... but the corresponding RAWs still remain.
With this program you can easily delete or rename these RAWs.
- How to use
Pick a directory using [...] / or drag&drop the directory on the program window
The program automatically scans this directory
(if the 'Include subdirectories in scan' option is enabled, the entire tree will be scanned. but even then the raw-jpg compare is always made only within one directory).
At the end of the scan, the program shows how many jpg, raws and raws were found without corresponding jpg were found.
Now you can delete or rename these raws by simply pressing a button, or continue with another directory.
- Delete
This program always tries to move the raw to the recycle bin
But depending of the situation this may result in a **REAL delete**
(not enough room on the drive, change of the configuration, external-drive without recycle-bin, ...)
Therefore: Please test it on your system, before you use it with real data and get upset.
- Rename
Renaming the RAWs is a simple process of appending '.del' to the file extension.
e.g.: 'EM590946.ORF' becomes the file: 'EM590946.ORF.del'
The RAWs can then simply be deleted as a group.
You can then find them using sort by *type* in the '*Details*' view of the Windows Explorer or delete them with `cmd>del *.del` in a CMD window or Windows Powershell.

Hilfe

- Allgemein
Dieses Programm löscht alle *.orf-Dateien zu denen es im selben Verzeichnis keine gleichnamigen *.jpg Dateien gibt.
- Anwendungsbeispiel
Sie machen Fotos - Jpg und Raw,
und dann beim Sichten der Jpgs werden die Unschärfen, nicht gelungenen ... gelöscht. Die zugehörigen RAWs bleiben jedoch erhalten
Mit diesem Programm können Sie diese RAWs ganz einfach löschen oder umbenennen.
- Bedienung
Wählen Sie ein Verzeichnis aus / oder ziehen Sie ein Verzeichnis per Drag-and-Drop auf das Programmfenster.
Das Programm scannt automatisch dieses Verzeichnis.
Wenn die Option *'Include subdirectories in scan'* aktiviert ist, wird der gesamte darunter liegende Verzeichnis-Baum gescannt.
Der RAW-Jpg-Vergleich wird dabei jedoch immer nur innerhalb der einzelnen Verzeichnisse durchgeführt.
Am Ende des Scans zeigt das Programm an, wie viele JPGs, RAWs und RAWs ohne zugehöriges jpg gefunden wurden.
Jetzt können Sie diese RAWs per Knopfdruck *löschen* oder *umbenennen*, oder mit einem anderen Verzeichnis weitermachen.
- Löschen (Delete)
Beim Löschen versucht dieses Programm die RAWs in den Papierkorb zu verschieben. Bitte bedenken Sie, dass dies je nach System und Situation zu einem echten Löschen führen kann,
z.B. bei zu wenig Platz auf der Festplatte, Änderung der Papierkorb-Konfiguration, einem externes Laufwerk ohne Papierkorb,...
Daher: **Testen** Sie das Programm es auf Ihrem System, **bevor** Sie es mit echten Daten verwenden und sich ärgern.
- Umbenennen (Rename)
Das Umbenennen der RAWs ist ein einfaches anhängen von *'del'* an den Dateityp
z.B: wird aus: *'EM590946.ORF'* die Datei: *'EM590946.ORF.del'*
Die so umbenannten Dateien können dann anderswo einfach als Gruppe gefunden und ggf. gelöscht werden,
z.B. im Windows Explorer in der Ansicht 'Details' nach dem Dateityp sortieren, markieren und löschen
oder im CMD-Fenster (Powershell o.ä.) im richtigen! Verzeichnis mit
`cmd>del *.del`
löschen